
СПК «Глинский» – лидер посевной 

              Интервью начальника управления сельского хозяйства и 
продовольствия П. Саввулиди 
                  - Павел Михайлович, близится к завершению посевная. Что можно сказать о первых итогах 
и перспективах земледельческого сезона? 
                  - Все хозяйства Режевского района закончили зерновой сев, кроме КФХ Э. Перминова, где 
продолжают сеять зерновые культуры. 
                  Яровой сев ещё не завершён. Это связано с тем, что, например, однолетние травы сеют по 
периодам, а не с тем, что хозяйства не уложились в отведённые сроки. В субботу, воскресенье и 
понедельник активно работали посевные агрегаты. 
                  Очень своевременно прошли дожди. 
                  Лидером посевной стал СПК «Глинский», земледельцы которого первыми в районе на 100% 
выполнили плановое задание сева зерновых культур в лучшие агротехнические сроки. Управление 
сельского хозяйства и продовольствия поощрило директора СПК «Глинский» С. Голендухина и 
главного агронома А. Авдюкову почётными грамотами и подарочными сертификатами. 
                  Впереди ещё приёмка посевов, по итогам которой определятся победители соревнования 
посевной кампании, награждения за призовые места. Лучшие участники посевной будут названы в 
каждом хозяйстве. 
                  Если говорить о качестве подготовки к севу, то в хозяйствах оно было не одинаковым – 
сказалось много моментов, и объективных, и субъективных. Хотелось бы больше стабильности в 
экономике, потому что пока очень много трудностей и сложностей. Так, стоимость зерна на рынке 
сегодня составляет половину его себестоимости. 
                  Очень насыщенной ожидается следующая неделя. 15 июня Экспериментальный завод 
проведёт «День поля» – это областное мероприятие. 18 июня состоится конкурс механизаторов-
пахарей, где будут соревноваться механизаторы крестьянских хозяйств, сельхозпредприятий и 
курсанты агроучилища. 
Записала Людмила НИКОНОВА. 

Запасайте воду 
                  Всех жителей Режа поверг в шок факт отключения холодной воды. Проблемы с 
водоснабжением начались ещё в пятницу. В субботу же, проснувшись рано утром, многие режевляне 
не смогли даже умыться. С возмущением жители города звонили в редакцию, задавая по сути один и 
тот же вопрос: неужели к подобным ситуациям нам теперь следует  быть готовыми постоянно? Все 
обращения были переадресованы заместителю главы РГО по коммунальному хозяйству, транспорту и 
связи Г. Сухову. 
                  - Состояние оборудования на Рефтинском водоводе и Липовском водозаборе, 
действительно, вызывает серьёзные опасения. Начиная с пятницы, нам пришлось одну за другой 
устранять аварийные ситуации на обоих объектах. Причём, решая одну проблему, мы неизбежно 
сталкивались с другой. На объектах до последнего работали аварийные бригады МУП «Реж - 
Водоканал». Для обеспечения населения водой были привлечены водовозки, но они не смогли 
перекрыть даже малой части потребности населения. В субботу около 15 часов всё-таки удалось 
запустить оборудование и возобновить водоснабжение в микрорайонах города. Но с сожалением 
приходится констатировать, что на будущее город абсолютно не застрахован от повторения подобной 
ситуации. И администрации совместно с предприятием «Реж - Водоканал» придётся немало 
потрудиться, чтобы преломить ход событий в лучшую сторону, - сообщил Герман Александрович. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 
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А могло быть и хуже 
                  Произошедшие на прошлой неделе аварии на автодороге Екатеринбург – Реж – 
Алапаевский, надеюсь, послужат хорошим уроком не только для их участников, но и для всех 
автомобилистов. Как нам сообщили в отделении ГИБДД ОВД по РГО, 3 июня (надеюсь, читатели ещё 
помнят, как бушевала стихия в этот день) в 21.45 водитель ВАЗ-2109, двигаясь по трассе, не учёл 
неблагоприятных дорожных условий и неправильно выбрал скорость движения (а по сути, гнал как 
сумасшедший). В итоге на 86-м километре, не справившись с управлением, он съехал с дороги с 
последующим опрокидыванием машины. Водитель, несмотря на серьёзную аварию, не пострадал. 
Зато его четырёхлетний пассажир был госпитализирован с переломом лучевой кости. 
                  Спустя каких – то полчаса при аналогичных условиях произошло ДТП на 59 километре: 
водитель ВАЗ-2109 допустил занос транспортного средства, вследствие чего его вынесло на 
встречную полосу, где и произошло столкновение с другим автомобилем. Как и в предыдущем случае, 
«гонщик» отделался испугом. Чего не скажешь о его пассажире: у 8-летней девочки подъехавшие 
врачи констатировали закрытый перелом свода основания черепа, ушиб и сотрясение головного мозга. 
                  Также хочется отметить, что в обоих случаях дети находились в специальных 
удерживающих устройствах. Возможно, именно это и спасло от более трагичных последствий.  
Анастасия СОБОЛЕВА. 

А по зданию плывёт стойкий запах нечистот 

                                В доме по ул. Бажова, 15 находится немало учреждений и 
организаций, которые ежедневно посещают десятки режевлян. Практически весь первый этаж здесь 
занимают арендаторы: парикмахерская, ремонт обуви, ремонт бытовой техники и другие услуги 
предлагаются жителям нашего города и пользуются у них большим спросом.  
                  Но как известно, не было б печали, если бы… А проблема приключилась такая: в сентябре 
2009 года  здание, расположенное по вышеуказанному адресу, лишили статуса общежития, разрешив 
жильцам приватизировать свои комнаты. Вместе со статусом лишился дом вахтёров и уборщиц. 
Точнее, уборщицы остались на верхних этажах, где проживают люди, заключившие договор с 
управляющей компанией «Светлый дом», а первый этаж теперь никто не обслуживает.  
                  Теперь по первому этажу здания передвигаться без противогаза крайне сложно. Это потому, 
что в нескольких местах сразу неизвестные граждане устроили общественный туалет. Стойкий запах 
нечистот – это сейчас визитная карточка дома по ул. Бажова, 15. 
                  - Там, где раньше была душевая комната, теперь - отхожее место. То же самое и за 
незапертой дверью помещения, где разводка внутридомовых сетей находится. В тамбуре лестничной 
площадки на первом этаже электрический щиток угрожает прохожим торчащими в разные стороны 
проводами, - рассказывают арендаторы. – Мы арендную плату вносим исправно, почему же порядка 
нет? 
                  Прокомментировал эту ситуацию заместитель главы администрации РГО по вопросам 
коммунального хозяйства, транспорта и связи Г. Сухов: 
                  - Проблему с общежитием по ул. Бажова, 15 мы рассматриваем всесторонне. Первая 
сторона – это арендаторы, которым и необходим порядок в здании. Вторая сторона – управляющая 
компания, которая управляет этим домом. С третьей стороны – жильцы, большинству из которых 
безразлично санитарное состояние мест общего пользования. 
                  Управляющая компания, получив здание в управление, два месяца не сокращала ставку 
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вахтёра, причём оплаты за это практически не было ни от жильцов, ни от юридических лиц. Поэтому 
было решено сделать два отдельных входа: один – для юридических лиц, другой – для жильцов. 
Предполагается, что арендаторы тогда смогут сами сохранять порядок на своей территории. Со своей 
стороны я узнаю в управлении городским хозяйством, есть ли какие-либо подвижки по этому вопросу. 
                  Мы надеемся, что проблема в ближайшее время всё же будет решена. Иначе скоро все места 
общего пользования станут одним большим туалетом. 
Галина ПОПОВА. 
                   
                  P. S. Впрочем, проблема по указанному адресу не одна. Среди прочего режевляне 
обращают особое внимание на ужасное состояние дорожного покрытия перед зданием: 
постоянная грязь, ямы и колдобины, отсутствие тротуара не могут оставить равнодушными не 
только тех, кто живёт или работает на Бажова, 15, но и простых прохожих. 

Под лестницей мусор и грязь. 

Сезон прошёл плодотворно 
                  В Кушве прошло открытое первенство по киокушинкай каратэ. Среди 140 участников со 
всей Свердловской области три призовых места завоевали воспитанники О. Попутникова. Е. Абрамов, 
несмотря на маленький вес (37 кг, выступает в категории до 45 кг), большинство боёв выигрывает 
досрочно. Не подвёл он и на этот раз, выиграв в своей весовой категории. Между Т. Гареевым и 
победой в группе стоял лишь один соперник. Правда, он оказался на 20 кг тяжелее Тимура 
(организаторы объедили две весовые категории), практически не оставив ему шансов. В итоге у нас 
«серебро». Одними из первых стали эти соревнования для М. Мокроносова, но он не растерялся: 
проведя за один день не меньше четырёх боёв, он занял III место. 
                  Через некоторое время соревнования прошли уже в Реже. На восьмом первенстве РГО 
среди юношей и юниоров, посвящённом памяти Героя России Дмитрия Рычкова, встретились 
спортсмены из Режа и Екатеринбурга. За этот день участники провели около 50 боёв. 
                  Зрители, которых собралось больше 100, увидели немало захватывающих боёв. Наиболее 
зрелищным из них, по мнению многих, стал финальный поединок Т. Гареева и Е. Абрамова. Он был 
одним из самых тяжёлых, а потому и самым красивым. 
                  По количеству призовых мест на I месте команда «Горизонт» (8 наград), на II месте – 
«Россия» (7 наград), у команд «Малахит» и «Екатеринбург» по 3 награды. 
                  На следующих соревнованиях, состоявшихся в Верхней Пышме, копилка Режа пополнилась 
ещё несколькими медалями. Ученики И. Зырянова (клуб «Антей», с/з «Динамо») завоевали серебро – 
Д. Небываев и бронзу – Д. Прозоров. Три награды у спортсменов, занимающихся у О. Попутникова 
(ДЮСШ «Россия»): I место занял Н. Малыгин, III место – Т. Гареев и Е. Абрамов. 
                  Последними соревнованиями для спортсменов с/з «Динамо» в этом сезоне стало открытое 
первенство Челябинской области, где встретились спортсмены из Сысерти, Артёмовского, 
Екатеринбурга и других городов. Д. Небываев шёл в своей весовой категории первым, но, пропустив 
арабское сальто (удар в голову) от соперника, стал вторым. Всего же за нынешний год Дима завоевал 
5 кубков. Данил Прозоров также занял II место. 
                  В целом сезон для ребят из с/з «Динамо» прошёл плодотворно, с частыми выездами и 
многочисленными победами. 
Арина АГАПОВА. 

Как живёшь, страна? 
Россия 
                  Минздравсоцразвития предлагает передать средства накопительной части пенсии в 
собственность граждан (сейчас это собственность государства), которую можно будет потратить 
досрочно и передавать по наследству. Это прямой стимул для молчунов включиться в формирование 
своей пенсии, считает замминистра Ю. Воронин: если эти средства можно будет использовать «для 
определённого временного кредитования на наиболее важные нужды», люди заинтересуются. 
                  В Минобороны идёт формирование государственной программы вооружений на 2011-2020 
г.г. Предполагается, что объём её финансирования составит более 13 трлн. руб. По словам вице-



премьера С. Иванова, общие расходы на оборону в период реализации госпрограммы составят около 
3% ВВП РФ ежегодно. 
                  Для повышения борьбы с правовым нигилизмом, для повышения грамотности и законности 
служебной деятельности планируется обязать каждого сотрудника МВД ежегодно сдавать зачёт на 
знание Конституции, законодательства и международных норм. Об этой инициативе руководства 
МВД сообщил замминистра внутренних дел России С. Булавин. 
                  Правительство РФ намеревается продлить программу утилизации автомобилей до 2011 года 
и выделить на её финансирование дополнительно 10 млрд. рублей. Об этом заявил премьер-министр 
РФ В. Путин. 
                  Как рассказал глава Минобрнауки А. Фурсенко, уже к концу года в России будут 
утверждены новые образовательные стандарты. Их почти 600. Они определяют, какие программы 
будут изучать в школах и университетах, сколько времени на это потребуется, и многое другое. В 
частности, какие предметы должны остаться бесплатными, а за какие учебные заведения смогут брать 
деньги. 
                  День России, который отмечается 12 июня, - праздник патриотический. А перенос 
праздничного субботнего дня 12 июня на понедельник 14-го даст возможность отдыхать три дня, с 12 
по 14 июня. 

Область 
                  Председатель правительства Свердловской области А. Гредин провёл заседание областного 
кабинета министров. Участники заседания утвердили план реализации второго этапа (с 2011 по 2015 
годы) программы демографического развития Свердловской области «Уральская семья», 
рассчитанной до 2025 года. 
                  А. Мишарин провёл заседание президиума правительства Свердловской области, 
посвящённое ситуации на рынке жилья, работе с участниками долевого строительства. Губернатор 
отметил, что это вопрос не только экономический, заключающийся в количестве введённых в строй 
квадратных метров, но и социальный, касающийся жителей Свердловской области. Поэтому и 
отношение к ситуации с жилищным строительством, к цене квадратного метра, к строительству 
доступного жилья для молодых семей должно быть соответствующее. 
                  Председатель правительства Свердловской области А. Гредин провёл итоговое заседание 
оргкомитета по празднованию 65-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне. Он отметил, 
что уральцы успешно выполнили поручения Президента России Д. Медведева, председателя 
правительства РФ В. Путина и губернатора А. Мишарина по подготовке и проведению юбилея 
Победы. 
                  Подростков Каменска-Уральского обязали вести себя прилично. Отныне дети до 18 лет не 
имеют права гулять после 23 часов без взрослых – в городе введён комендантский час. За тем, кто 
нарушает городское постановление, уже следят милиционеры, родительский комитет и комиссия по 
делам несовершеннолетних.   
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Благородная миссия – помогать людям 
                  В 2000 году Указом президента установлен профессиональный праздник – День 
социального работника. Достижение социального согласия – важная и актуальная задача 
современного общества. Социальные работники – люди особой профессии, особого душевного склада 
– всегда отдавали и отдают свои профессиональные знания, опыт, творческий потенциал на благо  тех, 
кто нуждается в особой поддержке, социальных услугах, заботе и внимании со стороны государства. 
                  За этот период социальной службой пройден поистине великий путь. На всех этапах 
развития государства такая служба была нужна людям, остаётся востребованной и в настоящее время. 
Клиентами управления социальной защиты населения являются более 21 тысячи режевлян. Ежегодно 
увеличиваются расходы областного бюджета, предусмотренные на социальную помощь населению. В 
2010 году из областного бюджета на реализацию мер социальной поддержки в наше управление 
социальной защиты запланировано направить более 119 млн. руб., из них: пособие на  детей – 
30936671 руб., адресная госпомощь – 10814435 руб., пособие опекунам – 9956408 руб., путёвки в 
городские и загородные лагеря – 5475900 руб., пособие на проезд – 19114135 руб., пособие на 
телефон, радио, антенну – 6057515 руб. В этом году вместо льгот за  услуги ЖКХ гражданам будет 
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выплачено 59208400 руб. из областного  бюджета и 17835800 руб. из федерального бюджета. 
                  В честь Дня социального работника особо отличившиеся сотрудники социальной сферы 
награждены: 
                  благодарственным письмом, грамотой администрации РГО и Почётной грамотой главы 
РГО: Т. Н. Клещёва из управления соцзащиты, Ф. А. Гатиятуллина, Т. Л. Данилова из центра 
«Доверие», Э. В. Мусальникова, Л. М. Игнатенко, А. Ф. Белых, Е. В. Борисова из центра 
«Подснежник», Л. Х. Крякунова, В. В. Курзина, Н. И. Берсенёва, С. Г. Дюпина, В. М. Коваленко, Л. А. 
Крылова из Режевского дома-интерната для престарелых и инвалидов; 
                  благодарственным письмом и Почётной грамотой Министерства социальной защиты 
населения Свердловской области: Е. В. Притчина из управления соцзащиты, Н. Д. Загвоздкина из 
центра «Доверие», Л. А. Колесникова, И. А. Алёшина, Э. П. Паньшина из центра «Подснежник», Е. А. 
Главатских, Л. И. Дудка, А. Б. Бузунов, Е. Ю. Хмелёва, Т. А. Боярская из Режевского дома-интерната 
для престарелых и инвалидов; 
                  благодарственным письмом и Почётной грамотой правительства Свердловской области: 
сотрудники управления соцзащиты по Режевскому району З. И. Сорокина, И. В. Першина; И. А. 
Мокроносова, М. К. Колесникова из Режевского дома-интерната для престарелых и инвалидов; 
                  Почётной грамотой губернатора Свердловской области: Л. В. Пичугина из управления 
соцзащиты. 
                  Представлены к награждению Почётной грамотой Министерства здравоохранения и 
социального развития Российской Федерации Л. В. Дубъяга из управления соцзащиты; А. Н. 
Асадченко из центра «Подснежник» и А. П. Черных из Режевского дома-интерната для престарелых и 
инвалидов. 
                  Почётной грамотой управления социальной защиты населения Министерства соцзащиты 
Свердловской области по Режевскому району: А. О. Богатов, Г. М. Мухаметдинова из управления 
соцзащиты, Н. С. Савченко, Т. А. Худякова из центра «Доверие», Т. Н. Урвачева, Т. А. Целикова, М. 
А. Томшина, В. А. Тактуев из центра «Подснежник», А. Г. Акимов, В. Г. Рыбина, Н. С. Алферьева, Л. 
Л. Баранова, Л. Б. Киселёва, О. А. Помыткина, А. И. Старостина, Н. П. Шибагудинова из Режевского 
дома-интерната для престарелых и инвалидов». 

40 лет дому-интернату 

                          Сегодня в доме-интернате проживают 325 человек, 
трудятся 180 человек. Экономическое положение стабильное. Коллектив дома-интерната стремится 
создать все необходимые условия для комфортной жизни пожилых людей и инвалидов. 
                  Основной вклад в содержание и обслуживание проживающих вносят работники службы 
медицинского обслуживания. Учреждение располагает необходимым для оказания медицинского 
обслуживания набором кабинетов. 
                  По-настоящему преданы своему делу старшая медицинская сестра Е. В. Решетникова, 
медицинские сёстры В. М. Дурнева, З. М. Ворнакова, Л. И. Ковригина и М. В. Фирсова. Пользуются 
уважением среди проживающих фельдшеры высшей категории В. В. Гиматдинова, Н. А. Чепчугова, 
Н. А. Бучнева. Особую благодарность хочется выразить нашим врачам, которые трудятся в интернате 
на условиях совместительства. 
                  Много тёплых слов заслуживает коллектив младшего медицинского персонала. Санитарки 
круглосуточно находятся среди подопечных, выполняя свои, скажем прямо, непростые обязанности – 
навести чистоту и порядок в комнатах, сменить постельное бельё, одежду, оказать помощь тяжело 
больному человеку, покормить, помыть. Вот неполный перечень необходимых качеств санитарки: 
душевность и уважение, терпение и милосердие. Такие качества присущи нашим санитаркам П. С. 
Корольковой, Н. И. Берсенёвой, Т. Л. Ивановой, В. В. Курзиной, А. И. Старостиной, Е. М. 
Черепановой и многим другим. 
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                  Добрых слов и признания заслуживает коллектив прачечной, где ежедневно, в том числе и в 
праздничные дни, в довольно непростых условиях выполняют свою работу Т. А. Боярская, О. А. 
Тыкина, О. Л. Богатырёва, Л. В. Воронова, В. Н. Вяткина. Они прекрасно понимают, что чистота – 
заслон инфекциям. 
                  Главные направления деятельности бухгалтерии – грамотное распределение и учёт 
бюджетных средств. Работники бухгалтерии во главе с главным бухгалтером Р. И. Краснопевцевой 
делают всё возможное для устойчивой работы учреждения. 
                  Большой вклад в обслуживание проживающих вносят работники службы организации 
питания. В коллективе работают 12 человек, и их обязанности самые разные, но суть одна – вкусно и 
вовремя накормить проживающих. Повара под руководством шеф-повара Н. М. Гладких и 
медицинской сестры по диетпитанию М. А. Баркичевой хорошо справляются со своими 
обязанностями. В этом им неплохо помогают кухонные работники и официанты. Все работники 
пищеблока знают вкусы проживающих. 
                  Основная работа по обеспечению жизнедеятельности дома-интерната лежит на работниках 
хозяйственных служб под руководством инженера С. А. Логинова и заведующей хозяйством М. К. 
Колесниковой. Слаженная работа и высокий профессионализм позволяют нашим работникам 
своевременно и качественно решать задачи обеспечения дома-интерната теплом, горячей и холодной 
водой, подвозить продукты питания и имущество. 
                  В нашем дружном коллективе трудятся много замечательных людей. С их помощью дом-
интернат и дальше будет тихой гаванью в бурном море жизни для многих нуждающихся. 
Н. СЕИТОВА, 
специалист по кадрам ОГСУ СОН «Режевской дом-интернат для престарелых и инвалидов». 

Доброе сердце 

                      Надежда Аркадьевна Доронина трудится в должности 
социального работника в отделении социального обслуживания на дому граждан пожилого возраста и 
инвалидов. 
                  Вот уже почти семнадцать лет Надежда Аркадьевна бессменно приходит к своим бабушкам 
и дедушкам. И за всё это время – ни одного нарекания или жалобы. Посмотришь на Надежду 
Аркадьевну – всё «горит» в её руках. Просто поражаешься, как она успевает! И не просто успевает, а 
относится к делу с душой. 
                  Надежда Аркадьевна – социальный работник, а это прежде всего  тяжелый физический труд 
и постоянное нравственное преодоление. Одинокие пенсионеры очень нуждаются и в 
психологической поддержке, понимании, участии. Иногда необходимо выслушать, искренне вникнуть 
в их проблемы. Наверное, поэтому на этой работе остаются только люди с большим добрым сердцем. 
Такие люди, как Надежда Аркадьевна. 
                  - Она так стремится быть полезной окружающим, что забывает о себе. На неё можно 
положиться всегда и во всём, - так характеризуют Надежду Аркадьевну её подопечные. 
                  - Выражаем огромную благодарность за её доброту, заботу, за её тепло душевное и 
внимание, за её спокойный характер, за её выдержку и терпимость, – такие слова поступают 
руководству центра в адрес Надежды Аркадьевны от подопечных. 
                  В марте Надежда Аркадьевна отметила свой юбилей – 50 лет. От всего коллектива 
«Доверия» хотим пожелать Вам, дорогая коллега, чтобы Ваш благородный труд приносил Вам 
удовлетворение и заслуженное уважение тех, кому Вы отдаёте своё душевное тепло. Искренне желаем 
Вам здоровья, счастья и благополучия! 
Н. ЗАГВОЗДКИНА, 
директор ГОУ КЦСОН «Доверие». 
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Не рождаются трудными дети 
                  Открытие центра социальной реабилитации подростков «Подснежник» на территории МО 
Режевской район было вызвано острой необходимостью устройства детей города и района, 
оказавшихся в сложной жизненной ситуации, и проведения с ними реабилитационной работы. Центр 
22.04.1996 года принял первых воспитанников. 
                  За  прошедшие  почти 15 лет центр менял своё название, был передан в собственность 
Свердловской области, но, как и прежде, население города и района называет наш центр приютом. 
                  Обстановка в помещениях, в которых проживают воспитанники, приближена к домашней. 
Детям комфортно и уютно. 
                  Любовь, заботу, ласку и тепло дарят воспитанникам сотрудники – социальные работники, 
воспитатели, социальные педагоги, специалисты по социальной работе, логопед, психологи, 
музыкальный работник, педагоги дополнительного образования, врач и медицинские сёстры, повара, 
кухонные работники. 
                  Со дня открытия центр возглавляла Фаина Емельяновна Еликова, в мае 2001 года 
руководство центром приняла Анна Николаевна Асадченко. Предыдущий богатый опыт работы в 
учреждениях образования позволил ей выстроить чёткую систему оказания разнообразных услуг, 
необходимых в социальной реабилитации несовершеннолетних и их семей. Созданы нормативно-
правовая и материально-техническая базы учреждения. Центр одним из первых в области получил 
лицензии на образовательную и медицинскую деятельность, сертифицированный пищеблок. В составе 
Южного управленческого округа центр «Подснежник» по итогам деятельности всегда входил в тройку 
лучших учреждений. 
                  15 лет трудятся в центре: воспитатель Валентина Антоновна Дербенева – любимый детьми 
и уважаемый коллегами педагог, социальные работники Лариса Александровна Колесникова, Татьяна 
Афонасьевна Целикова, Лариса Михайловна Игнатенко. Сколько в них чуткости, доброты и вместе с 
тем ответственности! Для каждого ребёнка есть доброе слово. К детям эти женщины относятся с 
любовью и вниманием. Инна Александровна Алёшина занимает должность социального педагога с 
1997 года. Это дисциплинированный, обязательный, аккуратный, профессионально грамотный 
специалист. Инна Александровна эффективно построила систему взаимосвязей между центром и 
образовательными учреждениями Режевского городского округа.  Воспитанники центра всегда 
обеспечены социально-педагогической поддержкой Инны Александровны и её заботой. 
                  В учреждении созданы все условия для профессионального роста: за последние пять лет 
получили среднее специальное, высшее образование, аттестованы на высшую и первую 
квалификационную категорию 12 человек, вторую категорию – 7 человек. 
                  В центр с удовольствием приходят на работу молодые специалисты. Второй год 
учреждение работает в программах центра занятости населения. 
В. ВОЛКОВА, 
зам. директора центра социальной реабилитации подростков «Подснежник». 

 


